

Le premier ministre cubain évoque l'invasion de la baie des Cochons

Image not found or type unknown

La Havane, 17 avril (RHC) Le premier ministre cubain, Manuel Marrero, a rappelé sur le réseau social Tweeter ce 17 avril où un groupe de mercenaires a fait "une tentative ratée pour enlever la souveraineté obtenue dans le triomphe révolutionnaire du 1er janvier 1959".

En ce jour historique, quelque 1 500 hommes recrutés, entraînés et financés par la Central Intelligence Agency ont débarqué dans le marais de Zapata, l'une des régions les plus isolées de Cuba, dans le cadre de l'opération Pluto, approuvée par le président Dwight D. Eisenhower l'année précédente.

Les combattants cubains font prisonniers quelque 1 200 mercenaires et, le 24 avril 1961, le président John F. Kennedy (1961-1963) reconnaît l'implication de son gouvernement dans l'invasion.

Cet événement constitue le premier échec majeur des États-Unis sur le sol américain et révèle la détermination de l'île à défendre son socialisme (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/319875-le-premier-ministre-cubain-evoque-linvasion-de-la-baie-des-cochons>



Radio Habana Cuba